



Progres Kegiatan Proyek di Kuansing Capai 76 Persen

TELUK KUANTAN (HR)- Rapat evaluasi pelaksanaan kegiatan APBD tahun anggaran 2014 untuk kedua kalinya digelar di ruang Multimedia Sekretariat Daerah Kabupaten Kuansing, Senin (3/11). Rapat evaluasi yang dipimpin Bupati Kuansing Sukarmis diketahui progres kegiatan proyek fisik di Kabupaten Kuansing sudah mencapai 76 persen.

Hadir dalam rapat tersebut sejumlah Asisten, Kepala Dinas Bina Marga SDA, Kadis CKTR, dan sejumlah Kepala dinas lainnya serta Kepala bagian dilingkungan Pemkab Kuansing. Sebagai gambaran saat ini, di Provinsi Riau penyerapan anggaran Kabupaten Kuansing tertinggi bila dibandingkan Kabupaten/kota di Riau.

Seperti disampaikan Asisten II Indra Suandi yang mendampingi Bupati saat rapat evaluasi, saat ini memang progres kegiatan fisik kita sudah 76 persen secara keseluruhan, meskipun ada 16 kegiatan yang masih minus, ini disebabkan karena menunggu antrian aspal. "Pekerjaan pembangunan jalan yang minus ini diperkirakan akhir bulan ini selesai, karena memang menunggu antrian aspal,"katanya.

Kecuali kata Indra, kegiatan dan pekerjaan peningkatan jalan Simpang Tiga-Sinambek gerbang kota Jake (pelebaran), ini akan dikaji lagi lebih dalam apakah bisa selesai jelang berakhirnya tahun 2014 ini. Saat ini kita akan menghitung persentase kegiatan pada proyek pembangunan jalan jalur dua ini,"kalau nanti tidak selesai tentu kontraknya akan diputus,"tegasnya.

Apabila nanti diputus tentu pembangunan jalan jalur dua ini bisa dianggarkan lagi pada tahun 2015,"kalau kontrak perusahaan ini kita putus tentu bisa kita anggarkan lagi tahun 2015,"katanya.

Bahkan dalam rapat evaluasi, Bupati juga sudah mempertegas kalau nanti jalan jalur dua ini tidak selesai akan diambil tindakan tegas dengan memutus kontrak perusahaan yang mengerjakan kegiatan proyek ini. Bupati juga menghimbau agar rekanan secepatnya menggesa kegiatan sebelum habisnya tahun 2014.

Dimana sesuai papan plang proyek yang berdiri disebelah jembatan tidak jauh dari bundaran rugu carano, kegiatan dan pekerjaan peningkatan jalan Simpang Tiga-Sinambek gerbang kota Jake (pelebaran) dengan nomor kontrak620/KONT/BANG/BMSDA/VII/2014/02.33, tanggal kontrak 1 Juli 2014 dengan nilai kontrak Rp 28.244.531.508,00.**(rob)**